

El puerto de Buenos Aires paralizado por obreros que "trabajan a reglamento"

BUENOS AIRES, 10 de julio (EFE). — El "trabajo a reglamento" de los estibadores y marineros de los remolcadores, la cerrada niebla y las lluvias de los últimos días configuran un panorama anormal en el puerto de Buenos Aires, en cuyas cercanías aguardan casi 70 barcos para entrar en diques y cargar granos.

La situación, que no tiene precedentes en la historia de los muelles de esta ciudad, no parece encaminarse hoy, lunes, a una solución, por lo menos a medio plazo, ya que las lluvias impiden las operaciones y los bancos de niebla mantienen inmovilizados a los barcos.

No existen muelles dispo-

nibles para dar entrada a buques con eslora de 179, 183 y hasta 120 metros.

A ello se agrega el hecho de que los elevadores de granos sólo están en el "puerto nuevo" y que muchas naves requieren un calado muy profundo, que también sólo pueden hallar en ese sector del puerto.

Por otra parte, los obreros que conducen los remolcadores están planteando reivindicaciones laborales, por lo que trabajan "a reglamento" y abandonan cotidianamente sus labores sin cumplir horas extra.

Cada barco, por día de espera, tiene un gasto de entre 2 mil y 4 mil dólares.

EXCELSIOR

Las Representantes de Argentina, Panamá, Perú y Venezuela Hablan de Política, Militarismo, Injusticia y Miseria

Por ALFREDO MARRON,
enviado de EXCELSIOR

MERIDA, Yuc., 10 de julio—Las señoritas Argentina, Panamá, Perú y Venezuela, cuatro de las cinco representantes de Latinoamérica que se encuentran en esta subsección —la quinta es Miss México—, hablaron hoy aquí de las "injusticias" de los gobiernos democráticos y militares, se pronunciaron en contra del aborto e hicieron un llamado a la unidad de los pueblos del área para acabar con la miseria que azota a la región.

Stella Maris Muñoz, de 21 años, representante de Argentina, expuso que los pocos gobiernos democráticos que aún sobreviven en Latinoamérica, "deben hacer un esfuerzo por demostrar con ejemplo de organización, a sus hermanos del área los beneficios que trae consigo una auténtica democracia.

"De esta forma —añadió— unidos en una causa común, no solamente conseguirán que otros países que ahora son oprimidos por regímenes militares, se rebelen y obtengan nuevamente la democracia, sino impedirán que otros gobiernos democráticos sucumban ante la bota militar".

Puso como ejemplo su país, en donde, "sobre todo los que somos jóvenes, hemos perdido la fe por vivir, ante la barbarie y atropellos de los militares".